



Öko-Höfe sterben nicht

Der Bio-Landbau in Deutschland legt weiter zu. Die ökologisch bewirtschaftete Fläche überstieg 2011 erstmals die Marke von einer Million Hektar, teilte das

Bundesagrarministerium gestern in Berlin mit. Mit einem Plus von 3,2 Prozent vergrößerte sie sich auf 1,02 Millionen Hektar und macht nun 6,1 Prozent (Vorjahr:

5,9 Prozent) der gesamten landwirtschaftlichen Nutzfläche aus. Die Zahl der Öko-Höfe wuchs um 2,6 Prozent auf 22 500, ihr Anteil an allen Landwirtschaftsbetrie-

ben auf 7,5 Prozent. Fast zwei Drittel der deutschen Bio-Höfe liegen in Bayern und Baden-Württemberg, so das Agrarministerium. • Foto: dpa